

2020年9月

尚徳福祉会

沼袋西保育園



うさぎぐみだより

長かった梅雨が明け、8月は水あそび・泥あそびなどの、夏ならではのあそびをたくさん楽しむことができました。また、暑さの厳しい日には室内でソフトアスレチックや巧技台で体を動かしたり、絵の具を使ってボディペインティングをしたりして室内あそびを楽しみました！ボールプールやシール貼り・お絵描きなども、うさぎ組では大人気です。



～9月のねらい～

- ・保育者や友だちと一緒に、体を動かしてあそぶことを楽しむ。
- ・戸外あそびを通して、秋の自然にふれる。

～楽しいね！水あそび！～

始めの頃は水あそびにドキドキしていた様子の子どもたちも、今ではすっかり慣れ、大胆に水に濡れながら楽しむ様子が見られます。カップを使って見立てあそびに発展させ、友だちや保育者とジュースやご飯作りを楽しんだり、泡あそびでは布をお洗濯し洗濯ばさみにかけたりするのを、まるでお母さんのように楽しんでいます♪

氷あそびでは、氷の冷たさに驚きながらも、つるつるした感触や溶けていく様子に喜んだり、不思議そうに観察したりする子もいました。

これからも様々なあそびに触れながら、日々楽しんでいければと思います。毎日のお洋服のお洗濯など、ご協力ありがとうございました。

～個人面談～

お忙しいなか、個人面談のご協力ありがとうございました。

ご家庭での様子を伺うことができ、貴重なお時間となりました。また気になることなどがあれば、いつでも担任までお声かけください。



～おねがい～

お洋服のサイズの確認をお願いします。オムツ替えの際には、自分でズボンを履こうとする姿も見られますので、履きやすいものをお選びいただければと思います。また、涼しくなると、散歩靴を履いての戸外あそびも増えてきます。靴のサイズの確認もよろしくをお願いします。

～今月の予定～

- 1日（火） 引き渡し訓練
- 3日（木） 身体計測

